

クリスマス会

12月19日(火)、実際のクリスマスより一足早く碧翠寮のクリスマス会を実施しました。コロナの影響で時間の短縮や縮小をしてきましたが、今年度は久しぶりに通常通りのクリスマス会を行うことができました。映画を高2以下の全員で鑑賞し、その後景品をかけた抽選会を行いました。自分のお目当ての景品が当たった生徒は大喜びでした。高校2年生の運営が素晴らしく、とても有意義な行事になりました。



卒業アルバム写真撮影・特食

高校3年生・中学3年生の卒業アルバム用の写真撮影を小寺カメラさんに撮影していただきました。例年この時期の撮影ですが、受験・卒業が近づいてくると実感します。また、月に1度の特食を初めてハーフバイキング形式で実施しました。カレー等がおかわり自由で、みんな何人分食べるのかというくらいたくさん食べていました。



寮職員がつばやき

「ダンコ」たる決意」

年末恒例の日程トレーニングのヒット商品ランキングで、バスケットボール漫画の名作スラムダンクが3位に入り、中2のT君と語り合えたことは嬉しかった。

スラムダンクには心揺さぶられる多くの名言がある。

シュート練習での、

「左手はそえるだけ」

寮での学習中、鉛筆に右手をそえるだけはやめてくれ。

そう心の中で思う時がある。

それでも、監督の言葉、

「あきらめたらそこで試合終了ですよ」

と胸に刻み、主人公の言った

「ダンコ断固たる決意」

を持ってやり抜いてほしい。

そして、合格を勝ち取って、

自慢気に言ってもらいたい。

二才ですから」と。

